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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bin von Bürgerinnen und Bürgern darauf angesprochen worden, dass das 
Landesverwaltungsamt für das Schuljahr 2004/2005 die Bildung einer 10. Klasse an der 
Gebrüder-Grimm-Schule nicht genehmigt habe.  
 
Eine Nachfrage bei der Schulleitung hat ergeben, dass dem so ist, aber bisher keine 
Begründung vom Landesverwaltungsamt oder vom Kultusministerium vorliegt. 
 
Daraus ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 
1. Ist der geschilderte Sachstand zum jetzigen Zeitpunkt noch aktuell? 
2. Liegt jetzt eine Begründung vor? 
3. Hat der Bescheid des Landesverwaltungsamtes Auswirkungen auf die Förderprojekte an 

der Schule? 
 
Neben einer kurzen mündlichen bitte um eine schriftliche Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
 
Dieter Mai 
Stadtrat der SPD-Fraktion 
 
 


